

Desmontando el mito de la posibilidad de «judíos buenos»

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Diciembre 6, 2015](#)

Los miembros de la Alegría de Satanás, están bien educados en el tema judío. Para resumir, todos sabemos que los judíos no pueden ser, ni nunca serán «buenos» y esta rutina del poli bueno y poli malo, no tiene absolutamente ninguna base en la realidad. Solo se basa en ilusiones, falsas filosofías y tonterías pseudo-espirituales, que quieren demostrarse mentiras a si mismas. Hay, sin embargo, evidencia histórica dura que muestra más allá de una sombra de duda, que estas personas «posiblemente buenas», han empujado a razas enteras a la extinción, incluyendo a los fenicios, los filisteos, incluso los romanos y muchos otros. Han destruido los Panteones de todos los pueblos Paganos, han maldecido a nuestros Dioses y difamado a nuestro Gran Dios, al igual que han asesinado a cualquiera que estuviera en los Misterios y los han reescrito para ajustarlos a sus fines. Civilizaciones como Egipto, la Antigua Grecia, el Imperio Romano, el Medio Oriente, todos prueban las intenciones destructivas de esta raza. Para nosotros, aleja las tonterías «sionistas». Sabemos cómo funciona esto, al estilo de la vieja escuela. Además, basta con abrir sus libros más sagrados, siendo el primero de ellos la Biblia, para ver sus intenciones asesinas y expansionistas para con todos los demás pueblos gentiles del Mundo. Ninguna otra Raza o pueblo ha hecho lo que esta Raza ha hecho.

Las filosofías políticas que han creado, están llevando a todas las civilizaciones a la ruina. El «arte» que están forzando es solo arte de mera degeneración y destrucción de las habilidades superiores de la gente y las Razas. Su control del sistema monetario, mediático y político, que destruye a la gente cada día, es contra un testamento.

Como países enteros están siendo robados y destruidos por los llamados... «Posiblemente buenos» judíos, es algo que uno no puede descuidar.

Cualquiera menos la mafia es quien conoce lo anterior y esta bien educado en esto. La mafia por otro lado, definitivamente querría creer en todas estas mentiras recubiertas de azúcar sobre los judíos «Buenos y Malos», y cualquier otra excusa porque o bien carecen de conocimiento, o su mente y la realidad no pueden contener que los judíos son solo una Raza criminal. Las pruebas y evidencias históricas hablan, nadie más. Otros solo lo expresan. Esta gente ha causado la 1ª Guerra Mundial, la 2ª Guerra Mundial, su engendro político (el Comunismo) ha dado millones de muertos a la Humanidad. Ahora mismo, están haciendo limpieza étnica en Oriente Medio. Abre tu Antiguo Testamento, y mira cuanta gente ha asesinado el «Dios» judío. Sal a la calle para ver cuántas personas, en la creencia de esta mentira judía que ellos llaman «dios» se han vuelto estúpidas, dóciles y han renunciado a todo su proceso de pensamiento sólo en favor de este «dios judío». Se han comido viva a la Humanidad y nunca han hecho nada por nosotros. ¿Es una coincidencia que los judios esten mostrando la misma ferocidad y odio en destruir y subvertir las civilizaciones gentiles, como lo hicieron en los «tiempos antiguos»? Tuvieron innumerables ocasiones para «redimirse», y todas estas veces solo las utilizaron para sacrificar aun mas la vida, matar y esclavizar a la gente, que es la razon de sus cientos de expulsiones de los Estados y paises Gentiles. Desperdiciaron

todas sus oportunidades. Si uno fuera una coincidencia, o «Bad jewry», ¿que pasaría si esto sucediera cientos de centenares de veces? Uno empieza a ver el motivo y solo la Verdad después de un punto. Los gentiles han sido demasiado «misericordiosos» y han aceptado este cáncer de los judíos, hasta el punto de que ahora mismo la civilización occidental se enfrenta a un colapso de proporciones titánicas. Siempre que lo han sido, han incitado y traído consigo destrucción, problemas, desgracias.

Incluso en el Budismo, ¿eres consciente de que Mao Ze Dong, basando sus teorías y prácticas en el Comunismo (Una creación judía) Asesinó de 40 a 70, algunos afirman que 100 millones de los mejores chinos, entre ellos los más grandes y avanzados practicantes de las Prácticas Espirituales. Ni siquiera mencionemos la Edad Media, donde gente como nosotros fue quemada viva, simplemente por el «dios judío». Dejemos de lado que el «Cristianismo» ha asesinado todo tipo de prácticas espirituales (el Cristianismo es judío) y que está llevando activamente a la civilización europea a la destrucción, mediante el debilitamiento de la propia inteligencia, capacidad espiritual y falsos estándares de «santidad».

Esta Raza es una Raza criminal. Demasiados sociópatas famosos, criminales y asesinos que incluso llegaron a ser estrellas de cine, gánsters y cualquier otra cosa de esta baja vida, han sido judíos de sangre. Se puede hacer frente a la realidad o inventarse cualquier otra teoría para negarla, pero eso no significa que los hechos no puedan hablar por sí mismos.

Ya hemos tenido bastantes mentiras sobre los judíos, y la «chusma» que está adoctrinada para pensar y creer siempre que esta gente podría ser posiblemente algo «bueno». Abre sus libros sagrados, estúdialos, o simplemente tu biblia y el Antiguo Testamento. Si alguna Raza fuera en su

esencia buena, nunca hubieran inventado todas estas cosas en primer lugar, y mucho menos adherirse a estas letra por letra por 6000+ años de historia humana. 6000+ años de historia, prueban muchas cosas sobre alguien. Han tenido sus oportunidades, y porque cada vez que las han tenido, han mentido, han orquestado guerras, han matado gente, han usado un programa falso robado de la religión para esclavizar a las masas y la lista interminable sigue, con el pináculo de esclavizar a todo el planeta con los medios de comunicación, las noticias, incluso dentro de las escuelas y el pináculo más alto... El Mito del holocau\$to que ha tenido el propósito de esclavizar mentalmente al pueblo gentil para siempre, para elevar a los judíos mas alla de cualquier critica remota. ¿Por qué todo esto y por qué nadie más ha hecho todo esto en la historia de la Humanidad?

¿Por qué los judíos? Porque son una Raza criminal, simple y llanamente.

Una última pregunta. Si el enemigo tuviera todo el poder dictatorial, como en cualquier otra época, ¿es alguien tan ingenuo para pensar que les perdonaría la cabeza, o que algún «judío bueno» acabaría salvándoles el culo del resto de su Raza, que probablemente sea hasta el 95% que quiere dañar directamente o incluso asesinar, a cualquiera que vaya en contra de sus deseos? Incluso si este fuera el caso, sigue siendo una tontería, ya que debido a que este pequeño porcentaje de la supuesta e hipotética (pero no en la realidad) «bueno» es sólo conseguir en picado por debajo de la mala, malvada y destructiva, CADA VEZ.

En la Alegría de Satanás, conocemos la Verdad y nos adherimos a Satanás, que hemos descubierto que es el Dios Original de la Humanidad. Nadie puede aceptar este término que se profesa aquí, el de cualquier posibilidad de un «Buen judío», a menos que se acuerde que se puede estar dentro sin

adherirse a esta opinión. La rutina del poli bueno poli malo y las mentiras del «siempre deseando ser bueno» ya no funcionarán. Podemos estar de acuerdo en no estar de acuerdo con respecto a esta cosa.

Satán significa Verdad en sánscrito. Nosotros somos la Verdad. Plena e incondicionalmente. Los judíos afirman que «HA'SATAN» es su Enemigo. Enemigo en hebreo es lo que para nosotros es la Verdad, nuestro Dios. Es lo que es, para nosotros. Punto y aparte.